
南薩ブロックで「平成25年度道守かごしま座談会」を開催しました

今回の座談会は道守かごしま会議とかごしま風景街道推進協議会とで「道守かごしま座談会実行委員会」
を立ち上げ、南薩地域で活動されている団体や自治体にもご協力いただいて、１１月２１日（木）に南九
州市の知覧文化会館で開催しました。

基調講演は道守九州会議 副
代表世話人 玉川孝道氏を講
師に「風景街道と道守活動」と
題して、実例も交えてご講演い
ただきました。

南九州市商工会

知覧支所女性部

力竹加代子氏

地域の活動団体のみなさんに多数ご
参加いただきました。行政からは鹿児
島国道事務所、鹿児島県をはじめ、南
九州市、南さつま市、指宿市、枕崎市
からもご参加・ご協力いただきました。

主催者挨拶
実行委員長

（田島代表世話人）

来賓代表挨拶
鹿児島国道事務所
福本事務所長

南九州商工会知覧支所女性部から温
かい知覧茶の振る舞いがありました。

～人・風景を結ぶ道～

頴娃おこそ会
西村 正幸氏

坊津やまびこ会

鮫島 昭一氏
パネル・ディスカッションには、ご講話い
ただいた玉川氏にコーディネーターとし
て、南薩地域で活動されている５団体か
ら５名の方々にパネリストとしてご登壇
いただきました。

先ず、各パネリストから団体の活動紹介があり、その後、行政との関
わりや、人づくり、外からの購買力アップなど地域の活性化について、
活発に意見が交わされました。

プロジェクト
南からの潮流
田端 順子氏

JR九州宮ヶ浜駅
名誉駅長
上野 秀一氏

コーディネーター
玉川 孝道氏

地域総力戦でまちづく
り！ 次々に仕掛けを
していきます。

愛する坊津のためにが
んばっています！ 坊津
の魅力を伝えたい。

地域の魅力を発掘し
て磨く。そして情報
発信が重要です。

行政の方々に色々と
教えて頂きながら、
事業を行ってきました。

美しい知覧のまちな
みを誇りを持って守り、
後世に伝えたい。

若い人たちの取り組み事例や子供観光ガイ
ド育成のほか、逆に、人口減少の中、社会
貢献したい高齢者を巻き込んでいく人材活
用など多彩な事例紹介がありました。

名誉駅長を続けるこ
とで、ＪＲさんに草刈
り等お願いできます。


